

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

AL FINAL DE CUENTAS: Jaime Rodríguez, gobernador de Nuevo León, tiene una buena nota alrededor de sus finanzas públicas.

A pesar de tener una deuda cercana a los 41 mil millones de pesos, Fitch Ratings estima que la entidad mantiene una política de endeudamiento conservadora.

Esto permitirá mejorar en próximos años sus indicadores de apalancamiento, sostenibilidad, liquidez e inversión. Una debilidad administrativa es la elevada deuda de sus organismos descentralizados.